

La chorale des anges – [Paroisse Saint-Joachim, La Broquerie](#)

Bonjour! Voici la chorale des anges. Nous sommes la chorale des jeunes de la paroisse de St-Joachim. Nous avons fait notre première apparition au mois de mai 2014 à l'occasion de la fête des mères.



Nous sommes un groupe de 25 jeunes de 6 à 14 ans qui aime chanter et s'amuser sous la direction d'une équipe de nos mamans : Natalie Paquin, Danielle Gauthier, Angèle Vielfaure-Bisson et Joanne Vielfaure-Romaniuk. Nous chantons à l'église un dimanche par mois et nous pratiquons les jeudis midi à l'école St-Joachim. On s'amuse bien ensemble! Aussi, nous aimons beaucoup quand les gens à l'église chantent avec nous! Nous allons prendre une pause durant les vacances d'été et nous planifions recommencer à chanter une fois par mois durant la prochaine année scolaire. Bon été à tous!!

